

岩手県立高田高等学校 広報



令和6年度 第11号

八重の汐

技 創
錬 磨 至 誠
造 磨 誠

文責：副校長 田村崇司



吹奏楽専門部 合同演奏会

二月二十四日、陸前高田市民文化会館において、気仙地区四校の吹奏楽部における合同演奏会が開催されました。今回の開催は、来年度陸前高田市で行われる岩手県高文祭の総合開会式を見据えて、吹奏楽部だけでなく、気仙地区の高校の太鼓部、演劇部、書道部、美術部も参加し、盛大に行われました。



忘れてはいけない 二月十日

みなさんは、二月十日がどういう日かご存じでしょうか。この日は全国水産高等学校長協会が二〇〇三年に制定した**海の安全祈念日**です。では、なぜ海の安全祈念日なのか説明します。それは水産高校漁業実習船の不運な事故がきっかけでした。愛媛県立宇和島水産高等学校の実習船がハワイ沖でマグロ延縄実習を終えて日本に向け航海中、アメリカの原子力潜水艦と衝突して九名が命を落とすという痛ましい事故があったのです。この悲劇を忘れないように「海の祈念日」が制定されました。一七歳の尊い命と水産を志した思いを無駄にしないために毎年、この日に私たちは黙祷を捧げています。



芸術体験フェスタ 三 釜石 大槌

『君にサチアレ!』 あなたの笑顔で元気をもらえる。どんなときもそばにあり、心の支えになる。「笑顔は幸せを運ぶ。」私が幸せなのはあなたの笑顔があるから。今日もたくさんの方の幸せをありがとう。この書道部からのメッセージに会場からは大きな歓声が沸き上がりました。



僕たち起業しても よろしくございましょうか?

一月二十六日、大船渡市民文化会館で行われた、「大船渡ビジネスプラコンテスト二〇二四」に本校二年生四名が熱のこもったプレゼンテーションを披露してきました。高校生の部には大船渡高校、大船渡東高校、住田高校、高田高校から最終審査に選ばれた五組が参加しました。高田高校の発表は地域と連携したスポーツアカデミーを創設し、スポーツを通して子ども達の健全な成長と、スポーツ振興に貢献するというものです。このプラン作成においては、市内の小学生と保護者に協力してもらいアンケート調査を行いました。ありがとうございます。



本校の公式ホームページにアクセスするQRコード



note における本校のページにアクセスするQRコード



将来の夢 予い叶える?

一、一学年の進路ガイダンスが行われ、将来の進路希望別にガイダンスを受けました。高校三年間はあっという間に過ぎ去っていきま。将来のことを真剣に考えるよい機会となりました。